



Im Falle eines Stromausfalles

Ein Stromausfall in den eigenen vier Wänden

In einem Moment ist noch alles normal, im nächsten Moment gehen die Lichter aus. Bei einem Stromausfall gibt es einige Maßnahmen, die Sie in den eigenen vier Wänden ergreifen können. Bleiben Sie wenn möglich Zuhause und warten Sie erst einmal ab. Informationen können Sie zum Beispiel über ein batteriebetriebenes Radio erreichen.

- Stecker ziehen**
Ziehen Sie bei einem Großteil der elektrischen Geräte in Ihrem Zuhause den Stecker. So vermeiden Sie eine Überbelastung des Netzes, wenn der Strom zurückkehrt.
- Schalten Sie Geräte, die Sie gerade genutzt haben, aus**
Diese können zu einer Brandgefahr werden, wenn der Strom zurückkommt. Stellen Sie deshalb sicher, dass bspw. Herdplatten oder Bügeleisen ausgeschaltet sind.
- Ziehen Sie vorerst nicht den Stecker von Ihren Kühlgeräten.**
Vermeiden Sie es, Kühlgeräte unnötig zu öffnen. Sollte der Strom länger ausfallen (mehr als zwei Tage), leeren Sie den Kühlschrank und lassen Sie ihn offen stehen.
- Möglichst in einem Raum aufhalten**
Wählen Sie sich möglichst einen Raum, in dem Sie sich aufhalten und schließen Sie die Türen, um die Wärme im Raum zu erhalten.
- Nutzen Sie zusätzlich warme Kleidung und Decken, um sich zu wärmen.**
- Nutzen Sie Ihren Kamin nur, wenn dieser regelmäßig gewartet wird**
Nutzen Sie Ihren Kamin oder Ofen nur, wenn dieser regelmäßig von einem Schornsteinfeger abgenommen wurde. Es besteht sonst Brand- oder Erstickungsgefahr.